



10/12



たくさんの学びと経験を積みました

大正大学地域実習の成果報告会

10月2日～13日の12日間、益田市との包括的な連携協定に基づき、大正大学地域創生学部の2年生8名が、地域実習生として地域の文化や仕事などについてフィールドワークを行いました。その総括として開催した成果報告会では、学生たちは交流を通じて学んだことや経験したことなどを発表し、市長をはじめとする聴講者と意見交換を行いました。

中国・寧波市の絵画コンテストで 3等賞を受賞！

益田市の友好交流都市である中国・寧波市の寧波市図書館主催「青少年国際絵画コンテスト」に出品した吉田小学校5年生の松田実さんの作品が3等賞を受賞し、寧波市図書館からの賞状と記念品が益田市長から授与されました。コンテストには、寧波市内をはじめ寧波市の国際友好都市や友好交流都市から834作品が出品されました。受賞作品は、寧波市図書館で開催された入賞作品展で展示されました。

10/30



作品題名「バコーン ナイスボール！」

益田市防災訓練を実施しました

10月22日(日)、中西小学校を主会場として益田市防災訓練を実施しました。近年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、規模を縮小して実施していましたが、今年度は例年どおりの内容とし、関係各機関や中西地区の住民など総勢350人を超える規模で実施しました。

訓練は、島根県西部を震源とした地震が発生し避難が必要になった場合を想定して行われ、避難訓練をはじめ、避難所設営および体験、災害ボランティアセンター開設、炊き出し、給水、救助、消火などの各種訓練を実施して、災害発生時の対応手順の確認を行いました。

訓練に参加いただきました皆さま、ご協力ありがとうございました。

島根県防災航空隊による
ピックアップ訓練中西小学校体育館に避難する
訓練参加者

消防・警察による救出救助訓練

自主防災組織等による
バケツリレー消火訓練

【問い合わせ先】市危機管理課 ☎ 31-0601